

Article paru le 24 juillet 2019

L'INFO

Sensibilisation au tri sur le Tour

L'INFO

La société EcoDDS organise une tournée de sensibilisation au tri des déchets chimiques pendant le Tour cycliste international de la Guadeloupe, du 2 au 11 août.

Au programme : des stand d'information, des animations, des jeux et cadeaux, présence de « déchets géants », des structures gonflables de 5 mètres de haut représentant des déchets chimiques.

L'objectif est de sensibiliser, dans la bonne humeur, un maximum de spectateurs :

« Vides, souillés ou avec un reste de contenu, les produits chimiques usagés (pesticides, désherbants, peintures, white-spirit, liquides de refroidissement...) peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement ».

Ils nécessitent une prise en charge spécifique. Des animateurs seront présents à chaque étape pour rappeler qu'ils ne doivent pas être jetés dans les canalisations ni dans les poubelles, mais ramenés en point de collecte.

Les animateurs d' EcoDDS seront :

- le 2 août au Le Moule
- le 3 août, à Petit-Bourg
- le 4 août, à Basse-Terre
- le 5 août, à Bouillante
- le 6 août, à Sainte-Rose
- le 7 août, à Sainte-Anne
- le 8 août, à Saint-Claude
- le 9 août, à Petit-Canal
- le 10 août, à Baie-Mahault
- le 11 août, aux Abymes. ■